



Dans la matinée de ce vendredi 09 mars 2018, Pauline Poincier journaliste en service au quotidien le Jour est décédée à l'âge de 56 ans à l'hôpital Laquintinie de Douala des suites de maladie.

Originaire de la Sanaga-Maritime région du Littoral, cette valeureuse dame aura marquée l'opinion camerounaise de par sa bataille pour l'avènement du multipartisme au Cameroun au début des années 1990.

Journaliste d'investigation, Pauline Poincier occupait le poste de chef d'agence du quotidien le Jour pour les régions du Littoral et du Sud-Ouest avant sa mort.

C'est donc un immense vide qui s'est créé au sein de la presse écrite Camerounaise en général et en particulier au sein de l'équipe du quotidien le Jour.